

令和6年 11 月 23 日、国際交流基金と JICA エチオピア事務所の共催により、アディスアベバ大学にてジャパン・カルチャー・デーを開催しました。柴田大使は、サムエル・キフルアディスアベバ大学学長とアフメド・モハンマド文化スポーツ省首席顧問とともに、開会式を行いました。モセブバンドが「世界に一つだけの花」を演奏した他、エチオピア柔道連盟と空手団体らがデモンストレーションを披露し、日本映画 2 作品が上映されました。ブースエリアでは、日本の補習校、サファリコム・エチオピア、国費留学生同窓生、JETA、レストラン・こころもブースを出展しました。1,000 人以上の要人、諸外国の外交官、日本の友人、アディスアベバ大学の学生、報道関係者にご参加いただきました。



柴田大使による挨拶



サムエル・キフル
アディスアベバ大学学長による挨拶



アフメド・モハンマド
文化スポーツ省首席顧問による挨拶



陸上連盟会長ゲラルトゥ氏との写真



モセブバンドによる演奏



マンガ大会



空手デモンストレーション



大使館ブースの様子



茶道の様子



輪投げの様子



盆踊りの様子



映画祭の様子